

MEMORIA GENERAL



**CUARTE DE HUERVA
ZARAGOZA**



LOS COMIENZOS.

En el mes de abril del año 2002 la Concejalía de Cultura de Cuarte de Huerva, a través de peticiones realizadas por vecinos del municipio, convocó una reunión en el Salón de Actos del Ayuntamiento con el fin de reunir a todas las personas que estuvieran interesadas en iniciar la creación de una Cofradía en Cuarte de Huerva. En dicha Reunión, a la que asistieron 66 personas, para la designación de la Junta de Gobierno que pusiera en marcha la Cofradía. De la misma fueron elegidos por unanimidad:

HERMANO MAYOR, D. Mariano Aladren Serrano.
HERMANO TENIENTE, Doña María Luisa Gajón Beltrán.
HERMANO SECRETARIO, D. Félix Bernal Agudo.
HERMANO TESORERO, D. Jesús Lara Gargallo.
HERMANO CETRO, D. Antonio García Cuenca.
HERMANO GUIÓN, D. Pascual Torralba Segarra.
VOCAL, Doña Magdalena Ferrer Bailo.
VOCAL, D. Óscar Palacín Badorrey.
VOCAL, D. Francisco Expósito Rodríguez.
VOCAL, D. Fernando Casasnovas Carcar.
CONSILIARIO, D. Pedro Martín Calvo.

La Junta de Gobierno se pone a trabajar desde el primer día con dos temas primordiales: la confección del emblema y los Estatutos de la Cofradía. El diseño del emblema se encarga a Julio Izquierdo y los Estatutos son preparados por la Junta en diversas reuniones que al final culminan en un borrador de Estatutos. Tanto el emblema de la Cofradía y sus Estatutos son aprobados por unanimidad en Asamblea y son remitidos al Arzobispado de Zaragoza. Con fecha 20 de septiembre de 2002, los mismos son aprobados por el Arzobispado y por tanto la Cofradía Santo Cristo de la Misericordia y Nuestra Señora del Silencio Doloroso se legaliza, siendo inscrita posteriormente en el Registro de Entidades Religiosas el 23 de mayo de 2003.

El 23 de noviembre de 2002, se celebra el acto de entrega de las veneras a los primeros cofrades, que en un número de 79 pasan a recogerlas, asistiendo al acto representantes de las cofradías de la Mancomunidad del Huerva, la Esclavitud de Jesús Nazareno y la Conversión de Santa María Magdalena.

En la Asamblea del 13 de diciembre de 2002, se acuerda el inicio de los ensayos de la sección de tambores con un total de 23 tambores, 12 bombos, 5 timbales y 2 cornetas, siendo Fernando Casasnovas y Oscar Palacín los vocales de la Junta encargados de la sección.

La VII Exaltación de la Mancomunidad del Huerva, que se celebró el 5 de abril de 2003 en la localidad de Herrera de los Navarros, fue nuestra presentación como Cofradía que con 45 tambores hace su debut.

El 13 de abril de 2003 nuestra Cofradía acompaña a la procesión de Domingo de Ramos de nuestro Municipio, y por la tarde una representación compuesta por 14 hermanos con el estandarte acompaña a los Nazarenos, siendo la primera vez que nuestra Cofradía es vista en la ciudad de Zaragoza.



LOS PASOS.

Una de las primeras gestiones que tuvo que realizar la nueva Junta, independientemente de la compra de instrumentos, era adquirir un paso para las procesiones de Semana Santa. Tras laboriosas gestiones se consiguió un paso que estaba retirado de la Cofradía del Prendimiento, que nos lo cedió gratuitamente.

El paso ha sido reformado completamente, ya que se colocó nuevas baterías y el servicio de megafonía, se dispuso un sistema de iluminación y se reformó la dirección y el frenado. Pascual Torralba pintó, adornó y envejeció las grecas que se colocaron y se ideó un sistema de railes para la colocación de la Virgen y el Cristo, así como la forma de colocarlos a la salida de la Iglesia, así mismo se colocaron unos faldones que cubren todo el paso.

Posteriormente, se consiguió la talla de la nueva Dolorosa, gracias a la donación desinteresada de una persona de Cuarte, la cual se pudo sacar en la Semana Santa de 2006, en el paso del Cristo.

El siguiente paso, era conseguir que la nueva Dolorosa tuviera su propio Paso, el cual lo tuvimos para la Semana Santa del 2007, por lo que desde esa fecha nuestra Cofradía contó con dos Pasos: el Cristo y la Dolorosa.

Por la dificultad existente por los nuevos pasos, la Junta tomó la decisión de nombrar a un responsable de los mismos para que en el momento de la salida se encuentren en perfecto estado, estableciéndose un reglamento de actuación del paso.

Actualmente se ha instalado una megafonía combinada por radio frecuencia para tener sonoridad en los dos pasos.

En 2018, las hermanas Escolapias de Zaragoza, del colegio de Santa Engracia de Miraflores, regalaron un Cristo resucitado a nuestra Parroquia, y desde la Semana Santa de 2019 tenemos un nuevo paso y una nueva procesión, el Domingo de Resurrección, en el que portamos la nueva imagen de nuestra Parroquia.

INSTRUMENTOS.

Al inicio de la Cofradía contábamos con 23 tambores, 12 bombos, 5 timbales y 2 cornetas. En la actualidad tenemos 50 tambores, 14 bombos, 12 timbales y 9 cornetas, y seguimos aumentando día a día.

Gracias a las subvenciones recibidas, en la Semana Santa del 2004 se pudieron incorporar las galas a los instrumentos y comprar cornetas de pistón para la sección de cornetas.

Así también a partir de 2015 se han ido incorporando trompetas a la sección de tal forma que a fecha de 2017 la sección de cornetas, luce instrumentalmente y melódicamente mucho mas en nuestras procesiones.

Así también en el 2015 se montó en la sede de la cofradía una serie de estanterías dejando la sala de guardado de instrumentos de manera totalmente organizada y mejorando el estado de conservación de los instrumentos.

LA SEMANA SANTA.

ZARAGOZA

Como es obvio, al dar nuestros primeros pasos en el año 2002, la primera Semana Santa en la que intervino nuestra Cofradía fue en la del 2003.

El 17 de abril de 2003 se encuentra marcado en letras de oro en nuestra Cofradía, ya que fue nuestro primer Jueves Santo, y a las 19,30 horas se inicia la primera procesión por las calles de Cuarte con el paso que llevaba al Santo Cristo de la

Memoria general de las actuaciones de la Cofradía del Santo Cristo de la Misericordia y Nuestra Señora del Silencio Doloroso de Cuarte de Huerva



Misericordia y Nuestra Señora del Silencio Doloroso, que era escoltada por la sección de instrumentos, portadores, manolas, el consiliario, el Alcalde de Cuarte y una representación de los Nazarenos, con el siguiente esquema: estandarte, faroles, instrumentos, paso, manolas, cabecera, faroles de cierre, cofrades sin hábito y público en general.

El día siguiente, con recorrido idéntico al del día anterior, la Cofradía realizó por primera vez el Vía Crucis, cuyas láminas fueron restauradas con unas bases de madera, sobre las que iban pegadas las láminas correspondientes a cada estación, que llevaban una impregnación especial para que dieran el efecto óptico de estar pintadas.

Viendo que en el horario del 2003 no resaltaba en la procesión la iluminación del Paso y de las velas por no haber anochecido, para la Semana Santa del 2004 se acordó retrasar la salida de las procesiones con el fin de ver el paso iluminado por la noche.

Desde este año el recorrido de la Semana Santa ha sido similar en todos los años. También debemos destacar lo espectacular de la rompida de la hora que se realiza a las doce de la noche el jueves de Semana Santa, con todos los instrumentos de la Cofradía y demás que se unen a la misma.

Como se ha comentado anteriormente, la Cofradía comenzó con un solo paso, al cual se le incorporó un segundo paso en el año 2007, y en la semana Santa del 2008 la Cruz Inmemoriam, recordando a los cofrades fallecidos desde el inicio de la misma.

La incorporación en el 2015 de la procesión del Silencio, así como la procesión del Encuentro en 2011, permiten un lucimiento mucho mayor de la Semana Santa en Cuarte.

ACTIVIDADES:

MINIESTANDARTES DE HONOR.

Con el fin de agradecer las colaboraciones que tiene la cofradía durante su discurrir diario, se realizan unos miniestandartes que se entregan en el día de nuestra fiesta a aquellas entidades o personas que hayan colaborado de una forma especial durante el año. Los primeros estandartes que se concedieron fueron al Ayuntamiento de Cuarte de Huerva: por su gran implicación en el proyecto, la Caja de Ahorros de la Inmaculada: por su colaboración en el Estandarte y a Los Nazarenos: por su colaboración en la enseñanza de los instrumentos, posteriormente se han dado a personas y colaboradores importantes, como es el caso de la CAIXA Ayuntamiento Cuarte, u otras entidades.

También hay que resaltar en 2015, 2016 se han concedido a los colegios de nuestro municipio en las personas de sus directoras nuestro galardón, por su activa colaboración.

LOTERIA DE NAVIDAD.

Con el fin de ingresar dinero en las arcas de la Cofradía, la Junta confecciona todos los años Lotería de Navidad, que sirve para repartir buenas intenciones entre los vecinos del municipio y una ayuda económica ya que casas comerciales se anuncian en la misma por un módico precio.

Memoria general de las actuaciones de la Cofradía del Santo Cristo de la Misericordia y Nuestra Señora del Silencio Doloroso de Cuarte de Huerva



Para la Navidad del 2010, ampliamos la oferta con la lotería de Reyes.

Desde 2019 tanto la lotería de Navidad como la del ‘Niño’ valen los mismo, 5€ de participación y 1€ de recargo para la cofradía, total 6€.

CULECAS Y CANTOS.

Se ha recuperado la tradición del municipio del reparto de culecas y cantos, que en los últimos años había decaído y casi olvidado, ampliando su venta cada año que pasa.

STAND DE LA COFRADIA EN LA SEMANA CULTURAL.

En la semana cultural de Cuarte de Huerva, es tradición que la Cofradía colabore con un Stand donde se informaba de nuestras actividades, y donde se coloca una televisión donde se pasa un video de nuestras procesiones, también se colocan una selección de las mejores fotografías, un maniquí con el hábito de la Cofradía, una serie de manualidades relacionadas con la Cofradía y una muestra de los instrumentos de las diferentes secciones.

FINANCIACIÓN

La ayuda económica del Ayuntamiento ha sido fundamental para la creación y el asentamiento de nuestra cofradía. Así como de algunas entidades bancarias, junto con las cuotas que tan generosamente nuestros cofrades aportan.

MONASTERIO DE SANTA FE:

Durante estos años nuestro Hermano Mayor, Mariano Aladrén, ha mantenido numerosas reuniones con diferentes colectivos relacionados con la voluntad de restaurar el Monasterio de Santa Fé, incluido con el responsable de cultura del Ayuntamiento de Zaragoza.

ACTUACIONES DE LA COFRADÍA:

2003

La primera actuación de nuestra sección instrumentos fue en la VII Exaltación de la Mancomunidad del Huerva, que se realizó en Herrera de los Navarros, el 5 de abril de 2003. A partir de esta fecha, la Cofradía ha participado anualmente en dicha exaltación en cada uno de los municipios pertenecientes a la misma, siendo muy especial la Exaltación que se celebró en Cuarte de Huerva, donde nuestra Cofradía fue felicitada por la Organización y los actos que se realizaron en la misma.

Como es obvio, al dar nuestros primeros pasos en el año 2002, la primera Semana Santa en la que intervino nuestra Cofradía fue en la del 2003.

El 17 de abril de 2003 se encuentra marcado en letras de oro en nuestra Cofradía, ya que fue nuestro primer Jueves Santo, y a las 19,30 horas se inicia la primera procesión por las calles de Cuarte con el paso que llevaba al Santo Cristo de la Misericordia y Nuestra Señora del Silencio Doloroso, que era escoltada por la sección



Memoria general de las actuaciones de la Cofradía del Santo Cristo de la Misericordia y Nuestra Señora del Silencio Doloroso de Cuarte de Huerva

de instrumentos, portadores, manolas, el consiliario, el Alcalde de Cuarte y una representación de los Nazarenos, con el siguiente esquema: estandarte, faroles, instrumentos, paso, manolas, cabecera, faroles de cierre, cofrades sin hábito y público en general.

El día siguiente, con recorrido idéntico al del día anterior, la Cofradía realizó por primera vez el Vía Crucis, cuyas láminas fueron restauradas con unas bases de madera, sobre las que iban pegadas las láminas correspondientes a cada estación, que llevaban una impregnación especial para que dieran el efecto óptico de estar pintadas.

Participamos en las procesiones del Domingo de Ramos y una representación asiste a la procesión de Los Nazarenos por la tarde, y a la procesión del Barrio Oliver.

También acompañamos a nuestros hermanos de Cadrete por sus calles en la procesión de “la peana del Cristo Yacente”.

Muy orgullosos estamos de la presencia que tiene nuestra cofradía en la Residencia de la Tercera Edad, alegrando a las personas ancianas allí asistentes y cuya actividad repetimos cada año para Semana Santa.

2004

En 2004 se compraron galas para los instrumentos de la Cofradía gracias a una subvención.

Viendo que en el horario del 2003 no resaltaba en la procesión la iluminación del Paso y de las velas por no haber anochecido, para la Semana Santa del 2004 se acordó retrasar la salida de las procesiones con el fin de ver el paso iluminado por la noche.

Desde ese año el recorrido de la Semana Santa ha sido similar en todos los años. También debemos destacar lo espectacular de la rompida de la hora que se realiza a las doce de la noche el jueves de Semana Santa, con todos los instrumentos de la Cofradía y demás que se unen a la misma.

2007

Como se ha comentado anteriormente, la Cofradía comenzó con un solo paso, al cual se le incorporó un segundo paso en el año 2007 para portar a la imagen de la Virgen.

2008

En la semana Santa del 2008 se incorporó la Cruz Inmemoriam, recordando a los cofrades fallecidos desde el inicio de la misma.

2006

ZARAGOZA

En 2006 recibimos al nuevo párroco D. Alejandro Reina de la Torre.



2009

Como participaciones destacadas podemos sentirnos orgullosos de ser invitados para participar en el año 2009, en el VIII Congreso Nacional de Cofradías y Hermandades de Jesús Nazareno Cautivo y Rescatado “Medinaceli”, que se celebró en Zaragoza, junto a Cofradías que representativas de toda España.

2011

En la Semana Santa de 2011, tuvimos varias novedades con relación a las anteriores, el domingo 10 de Abril nos desplazamos a Zaragoza para participar con nuestra sección de instrumentos, en la XXXVI Exaltación de los instrumentos de la Semana Santa de Zaragoza en el Pabellón Príncipe Felipe.

El 18 de Abril nos desplazamos a Tarazona para desfilar procesionalmente con la Cofradía del Sto. Cristo del Consuelo y Sta. María Magdalena en el “Traslado del Nazareno y la Magdalena hasta el palacio de Eguráez”.

El 21 de abril, realizamos por primera vez la procesión del Encuentro del Santo Cristo de la Misericordia con la Virgen Dolorosa, la cual tuvo un gran éxito de participación como de organización.

HERMANAMIENTO CON LA COFRADIA DEL REAL, MUY ILUSTRE Y ANTIQUÍSIMA COFRADÍA DE LA ESCLAVITUD DE JESÚS NAZARENO Y CONVERSIÓN DE SANTA MARÍA MAGDALENA DE ZARAGOZA.

El 30 de abril, a las 19,30 horas en la Iglesia Parroquial de la Santa Cruz y Santa Fe de Cuarte de Huerva, tuvo lugar el acto de Hermanamiento de las cofradías de Santo Cristo de la Misericordia y Nuestra Señora del Silencio Doloroso de Cuarte de Huerva y la Real, Muy ilustre y antiquísima Cofradía de la Esclavitud de Jesús Nazareno y Conversión de Santa María Magdalena de Zaragoza.

Por parte de ambas Cofradías se impusieron las veneras y escapularios representativos de cada una de ellas, a los párrocos y miembros de las Juntas de Gobierno respectivas.

Posteriormente se firmó el Protocolo de Hermanamiento entre las dos cofradías representadas por sus Hermanos Mayores, D. Moisés Moral Calle y D. Mariano Aladrén Serrano, el cual tendrá una duración indefinida, quedando las Cofradías Hermanadas obligadas a celebrar cada año un acto específico de conmemoración, que se deberá concretar en el mes de Enero por acuerdo de ambas Juntas de Gobierno.

2013

Celebración en el 2013 de la exaltación de la Mancomunidad en Cuarte, organizada por nuestra Cofradía. La portada del folleto de la exaltación fue confeccionada por una diseñadora de Cuarte.

Se pone en marcha la WEB oficial de la cofradía dando toda la información, y contenido de nuestras actividades, así como su conexión a redes sociales.

Memoria general de las actuaciones de la Cofradía del Santo Cristo de la Misericordia y Nuestra Señora del Silencio Doloroso de Cuarte de Huerva



Fue en 2013 también cuando por 1º vez procesionamos en la cofradía de *Cofradía de San Lamberto y Ntra. Señora del Pilar*, siendo *Hermano Mayor*. Faustino Martínez Pinilla. Siendo a partir de esta fecha una invitada a todas nuestras actividades.

Ese mismo año participamos en la Exaltación organizada por *La Cofradía del Santo Cristo del Consuelo y Santa María Magdalena de Tarazona*. *Siendo Hermano Mayor Don Pedro Antonio Campos Alonso*.

También en este año con nuestra cofradía de Jesús Nazareno compartimos los actos de su 70 aniversario.

Así como tuvimos el honor de que nos visitara Dª Paula Bardavío Domínguez Directora General de Administración Local y Política Territorial del Gobierno de Aragón.

2014

En 2014 se aprueba por unanimidad la confección y publicación de un reglamento para la sección de instrumentos.

2015

En 2015 se compró por parte de la cofradía y una donación privada un corazón de plata y swarovkis para sustituir el ya estropeado de nuestra Dolorosa.

La incorporación en el 2015 de la procesión del Silencio, permiten un lucimiento mucho mayor de la Semana Santa en Cuarte.

HERMANAMIENTO CON LA COFRADÍA DE SAN LAMBERTO Y NTRA. SEÑORA DEL PILAR.

El 12 de Septiembre de 2015 tuvo lugar el solemne acto Hermanamiento de nuestra Cofradía con la Cofradía de *San Lamberto y Ntra. Señora del Pilar*, siendo Hermanos Mayores D. Mariano Aladrén Serrano y D. Faustino Martínez Pinilla respectivamente, en la Parroquia de San Lamberto de Miralbueno. Como conmemoración se intercambiaron unos pergaminos firmados por los Hermanos Mayores de cada cofradía con sus respectivas medallas.

Este mismo año fueron sustituidas las medallas antiguas por unas de mejor troquel y diseño.

2016

CUARTE DE HUERVA

En 2016 se participa en el encuentro de cofradías organizada por la Cofradía de San Lamberto y Ntra. Señora del Pilar.

2017

En 2017 participa nuestra cofradía en la consagración del paso las Tres Negaciones de San Pedro con que debuta penitencialmente en Zaragoza la Cofradía de San Lamberto y Ntra. Señora del Pilar.

Memoria general de las actuaciones de la Cofradía del Santo Cristo de la Misericordia y Nuestra Señora del Silencio Doloroso de Cuarte de Huerva



Se inicia este mismo año la restauración de nuestro Cristo parroquial para mejorar su estado de conservación.

También se ha consolidado la exhibición de toque tradicional en la residencia de ancianos Mirasol para Semana Santa.

Así como la participación en el Rosario de Cristal donde la cofradía aporta un donativo para que toda nuestra parroquia pueda participar de este acto en Zaragoza de tanta tradición.

En Septiembre recibimos a nuestro nuevo Párroco, D. Gustavo Máñez Marín, el cual nos ha permitido tener nuestro estandarte desde el Miércoles de Ceniza hasta el Domingo de Resurrección junto a nuestro Cristo en la Iglesia.

Un tiempo más tarde, forma el consejo parroquial, del cual nuestro Hermano Mayor, D. Mariano Aladren, forma parte del mismo representándonos.

2018

En 2018 se forma el grupo de Cáritas en Cuarte, del cual algunos miembros de nuestra Cofradía forman parte.

A finales de este año, las hermanas Escolapias de Zaragoza, del colegio de Santa Engracia de Miraflores, regalaron un Cristo resucitado a nuestra Parroquia, y desde esta pasada Sema Santa tenemos una nueva procesión, el Domingo de Resurrección, en el que portamos la nueva imagen de nuestra Parroquia.

2019

Este año fuimos los anfitriones de la XXIII exaltación de tambores y bombos de la mancomunidad del Huerva. Como invitados participantes tuvimos a nuestros hermanos Nazarenos de Zaragoza y como autoridades invitadas tuvimos al Rvdo. Sr. D. Sergio Alentorán Baeta, Vicario Episcopal de la vicaría VI, y Dña. Eva Díez, concejal de cultura, además de todos los representantes de las cofradías y pueblos de la mancomunidad. Como obsequios se regalaron miniréplicas del estandarte de la Mancomunidad a todos los representantes y autoridades y llaveros del mismo a todos los participantes, algo que hasta ahora no se había hecho.

La confección de la portada del folleto la hizo un niño de uno de los colegios de nuestro municipio, que fue por medio de un concurso que organizó la Cofradía para la realización de la portada del folleto.

Desde mediados de año, contamos con una nueva imagen de la pagina web, ya que ahora pagamos el quitar la publicidad junto con otros servicios. También contamos con nueva página de Facebook, Cofradía del Santo Cristo de la Misericordia de Cuarte de Huerva.



Desde 2015 hasta 2019 se realizaron una serie de charlas sobre nuestra cofradía en las clases de religión de los colegios de nuestro municipio teniendo gran repercusión.

2020

En Enero de 2020 el arzobispado de Zaragoza nos recomendó cambiar el CIF de cofradía a la letra R, teníamos la letra G, que nos acredita como una entidad religiosa. Esto conlleva que podemos expedir certificados para que la gente que hace donaciones les pueda desgravar en hacienda. Esto conllevó a cambiar no sólo la letra sino todo el CIF.

También nos indicó que debíamos empezar a presentar las cuentas anuales junto con el inventario de la cofradía, así cumpliríamos con la ley de transparencia. Ya se ha hecho.

Iniciamos también los trámites para la modificación de los estatutos, aprobado en el anterior Capítulo General, ya que estaban un poco obsoletos y había que añadir, quitar o modificar algún artículo.

El 15 de Febrero tuvimos el 5º aniversario del hermanamiento con la Cofradía de Jesús de la Soledad ante las negaciones de San Pedro y de San Lamberto de Miralbueno, que se celebró en la Parroquia de San Lamberto de Miralbueno de Zaragoza. Como conmemoración nos regalaron un estolón para ponerlos en nuestro estandarte.

El 22 de Febrero tuvimos el 9º aniversario del hermanamiento con la Real, muy Ilustre, antiquísima y trinitaria cofradía de la esclavitud de Jesús Nazareno y conversión de Santa María Magdalena de San Miguel de los Navarros de Zaragoza, que se celebró en nuestra Parroquia de Cuarte de Huerva. Como conmemoración se le impuso nuestra venera a su Hermano Mayor D. Pedro Hernández. También se le entregó a la cofradía una figura de un cofrade portando nuestro estandarte.

A causa de la COVID-19 (Coronavirus) no pudimos terminar los ensayos de la sección de instrumentos ni, lo más lamentable, pudimos realizar actos ni procesiones de Semana Santa.

La Parroquia siguió celebrando las eucaristías y actos, pero sin público, y retransmitiéndolo en la pagina de Facebook de la Parroquia. La cofradía compartía todos los actos y colgamos fotos y videos conmemorativos de la Semana Santa ya que no la pudimos celebrar públicamente.



En el mes de Abril nos contactaron desde la Unión de Hermandades de la advocación de la Misericordia, situada en San Fernando, Cádiz, ofreciéndonos la posibilidad de unirnos. Esta Hermandad la componen cofradías que tengan la advocación de la Misericordia. Hasta ahora era sólo a nivel de la Comunidad autónoma de Andalucía, pero desde este año se han nacionalizado a nivel de toda España. En el mes de Junio, y después de debatirlo en Junta de Gobierno, se decidió aceptar la unión a esa Hermandad.

Esta Hermandad hace un cabildo anual de Hermanos Mayores, para el mes de Septiembre, Este año tocaba el XXXI aniversario a cargo de la Hermandad de Antequera, Málaga, pero por la pandemia, no se pudo realizar como se hace habitualmente. En su lugar se realizó un vídeo de todos los Hermanos Mayores, por separado, saludando. La misa sí se realizó con todas las medidas de seguridad.

El 21 de Noviembre tocaba el celebrar el XVIII aniversario de la fundación de nuestra Cofradía. Aunque en un primer momento se organizó como cualquier otro año, con las medidas de seguridad pertinentes, finalmente se decidió posponer la celebración del aniversario y realizar sólo el acto religioso, con las medidas de seguridad vigentes. Fue retransmitida a través de las páginas de FACEBOOK tanto de la Parroquia como de la Cofradía.

Este mismo día tomaba posesión el nuevo arzobispo de Zaragoza D. Carlos Manuel Escribano Subías. Le deseamos lo mejor en su nueva etapa como arzobispo de Zaragoza.

2021

En el Capítulo General anterior se aprobó, por unanimidad, la aprobación de la modificación de los nuevos estatutos, y con ello empezamos los trámites burocráticos, tanto eclesiásticos como civiles, para su aprobación y registro.

Finalmente, los nuevos estatutos fueron aprobados por el arzobispado y registrados en el Registro de entidades Religiosas del gobierno de España, por lo que están validados en todos sus aspectos.

Se envió una copia de los estatutos, junto con el reglamento interno de la sección de instrumentos y el nuevo reglamento de procesiones, aprobado por unanimidad en el Capítulo General anterior, a todos los cofrades.

En Abril celebramos otra Semana Santa atípica por la pandemia. Es cierto que pudimos celebrar más actos que el año anterior, pero seguimos sin poder procesionar. Este año sí pudimos celebrar las eucaristías y algún



pequeño acto, como las guardias ante el Santísimo monumento, o como el Vía Crucis, dentro de la Iglesia. Esperamos que la siguiente Semana Santa pueda volver a ser, en todo lo posible, como las anteriores a la pandemia.

En Agosto, fuimos elegidos por la Unión de Hermandades de la advocación de la Misericordia, a la cual nos unimos el año anterior, para celebrar y organizar el II encuentro virtual de esta unión. Empezamos a organizar los preparativos y decidimos la fecha de la realización de este acto, que coincidió con el 19º aniversario de nuestra fundación.

En Noviembre tuvimos dos actos, primero, la celebración del 19º aniversario de la fundación de nuestra Cofradía y conjuntamente el II encuentro virtual de la Unión de la Misericordia. Se celebraron estos actos el 20 de Noviembre en el templo parroquial de Cuarte de Huerva.

En el transcurso de estos actos fueron impuestas las veneras a los nuevos cofrades, junto con la entrega de los nuevos estatutos, y la entrega del donativo que nuestra Cofradía recaudo, en nombre de la Unión de la Misericordia, a la Hermandad del Santo Refugio de Zaragoza. Este donativo se recoge en cada encuentro anual de la Unión de la Misericordia y se destina a una obra benéfica que la cofradía anfitriona desee destinar. Se recaudaron 2.000€.

Además del acto eucarístico y de caridad, se realizaron una serie de videos y recopilaciones que se publicaron. Nuestra Cofradía, como anfitriona, tuvo que realizar un video promocional de nuestra Cofradía y la Semana Santa de nuestro pueblo, un video promocional de nuestro pueblo y unos videos de saludos y agradecimientos. Todo este material se puso conjunto con el que el resto de hermandades realizó y se publicaron en el canal de YouTube de la Unión de la Misericordia.

El segundo acto que tuvimos fue la invitación, por parte de nuestros hermanos de la Cofradía de Miralbueno, a la celebración del centenario de la fundación de la ermita de San Lamberto. Pudimos procesionar por las calles de este barrio después de casi dos años sin poder hacerlo.

2022

CUARTE DE HUERVA

El 5 de Marzo, nuestra cofradía Hermana de Miralbueno celebró una procesión extraordinaria con motivo del 100º aniversario de su fundación, acto al cual fuimos invitados a participar. Además de este acto, celebraron varios más, como una exposición fotográfica y la inauguración de una nueva imagen para sus pasos.

Memoria general de las actuaciones de la Cofradía del Santo Cristo de la Misericordia y Nuestra Señora del Silencio Doloroso de Cuarte de Huerva



El 2 de Abril retomamos la celebración del encuentro de Hermandades de la rivera del Huerva “La exaltación de tambores bombos y cornetas”, que había sido suspendida a causa de la pandemia. Dicho acto lo celebramos en el pueblo vecino de Muel.

El 10 de Abril, por fin, pudimos comenzar la celebración de la Semana Santa como nos gusta, procesionando por las calles de nuestro pueblo. Nos acompañaron nuestras cofradías hermanas de San Miguel y de Miralbueno junto con nuestros vecinos de Cadrete. También pudimos celebrar nuestros actos religiosos.

NUEVO TRAJE DE LA VIRGEN DOLOROSA

El Jueves Santo y durante toda la Semana Santa, nuestra Virgen del Silencio Doloroso, lució un nuevo traje, donado generosamente por una cofrade de nuestra hermandad, a la cual le damos las gracias de todo corazón.

CELEBRACIÓN 20º ANIVERSARIO

EL 26 de Noviembre comenzamos los actos por la celebración del 20º aniversario de la fundación de nuestra Cofradía.

A las 19:30 tuvimos la misa de difuntos, imposición de veneras a los nuevos cofrades y ofrenda a nuestros patrones. Estuvimos acompañados por nuestras cofradías hermanas de San Miguel y de Miralbueno.

Posteriormente, tuvimos la tradicional cena de hermandad.

El 10 de Diciembre tuvimos el siguiente acto por la celebración de este 20º aniversario. Organizamos una visita guiada a la SEO del Salvador y al museo de tapices de Zaragoza.

En los próximos meses, y por la conmemoración de este 20º aniversario, la cofradía seguirá preparando una serie de actos para celebrar este acontecimiento.

2023

Este año, nuestra Cofradía celebraba el 20º aniversario de su fundación. Para celebrar este acontecimiento, la Junta propuso hacer una serie de actos. El primero fue el pasado mes de diciembre tuvimos una visita a Catedral de la Seo. Fue una visita guiada por la catedral y el museo de tapices.

El 21 de Enero tuvimos la celebración del 9º aniversario del hermanamiento con la cofradía de la Negaciones de Miralbueno. En esta ocasión nos desplazamos para la celebración hasta su parroquia.

Memoria general de las actuaciones de la Cofradía del Santo Cristo de la Misericordia y Nuestra Señora del Silencio Doloroso de Cuarte de Huerva



El 25 de Marzo tuvimos la celebración del encuentro de Hermandades de la rivera del Huerva “La exaltación de tambores bombos y cornetas”, que este año tocaba en Herrera de los Navarros.

En el mes Abril, tuvimos la celebración de la Semana Santa procesionando por las calles de nuestro pueblo. Nos acompañaron nuestras cofradías hermanas de San Miguel y de Miralbueno junto con nuestros vecinos de Cadrete. Acompañamos también a estas cofradías en sus procesiones habituales como el Domingo de Ramos con los Nazarenos, el lunes y miércoles Santo con las Negaciones y el Sábado Santo con Cadrete.

El 30 de Abril tuvimos la celebración del acto culmen por el 20º aniversario de nuestra Cofradía. Por la tarde celebramos en el auditorio municipal, una charla-coloquio sobre la Semana Santa y su recorrido. Posteriormente, nos desplazamos hasta el escenario natural del parque del Ayuntamiento, para la celebración de una exhibición de las secciones de instrumentos de nuestras cofradías hermanas de los Nazarenos y Negaciones y nuestros vecinos de Cadrete. Posteriormente tuvimos una merienda de hermandad en el auditorio municipal.

El sábado 25 de Noviembre, tuvimos la misa y cena del 21º aniversario.

Esperamos poder seguir haciendo actividades, sin necesidad de que sea un aniversario importante.

También esperamos poder seguir creciendo y formando hermandad, por lo menos, otros 20 años más. ¡¡Gracias hermanos!!

2024

El 24 de Febrero tuvimos la celebración del 9º aniversario del hermanamiento con la cofradía de la Negaciones de Miralbueno. En esta ocasión nos desplazamos para la celebración hasta su parroquia.

El 16 de Marzo tuvimos la celebración del encuentro de Hermandades de la rivera del Huerva “La exaltación de tambores bombos y cornetas”, que este año tocaba en Villanueva de Huerva.

En el mes Marzo, tuvimos la celebración de la Semana Santa procesionando por las calles de nuestro pueblo. Nos acompañaron nuestras cofradías hermanas de San Miguel y de Miralbueno. Acompañamos también a estas cofradías en sus procesiones habituales como el Domingo de Ramos con los Nazarenos, el lunes y miércoles Santo con las Negaciones y el Sábado Santo con Cadrete.

El 16 de Junio, nuestro pueblo acogió la Jura de Bandera por parte del ejercito del aire. Acto al que estábamos invitados y al que acudió en representación nuestro Hermano Mayor.



El 13 de Octubre, como es habitual, estuvimos representados en el Rosario de Cristal, por las fiestas del Pilar, por miembros de nuestra Cofradía y todo aquel que quiere participar.

El 30 de Noviembre, tuvimos nuestra cena de hermandad para celebrar el 22º aniversario de la fundación de nuestra Cofradía y la imposición de las veneras a los nuevos hermanos cofrades.

2025

El 25 de Enero tuvimos la celebración del 14º aniversario del hermanamiento con la cofradía de los Nazarenos. En esta ocasión tocaba la celebración en nuestro pueblo. Como conmemoración de esta celebración, les hicimos entrega de un “estolón” para su estandarte, como nosotros llevamos el suyo.

El 29 de Marzo tuvimos la celebración del 25º Aniversario de la Asociación del Santo Entierro en Longares.

El 5 de Abril tuvimos la celebración del encuentro de Hermandades de la rivera del Huerva “La exaltación de tambores bombos y cornetas”, que este año tocaba en María de Huerva.

En el mes Abril, tuvimos la celebración de la Semana Santa procesionando por las calles de nuestro pueblo. Nos acompañaron nuestra cofradía hermana de Miralbueno y la cofradía de Cadrete. Acompañamos también en sus procesiones habituales como el Domingo de Ramos con los Nazarenos, el lunes y miércoles Santo con las Negaciones y el Sábado Santo con Cadrete.

El 13 de Octubre, como es habitual, estuvimos representados en el Rosario de Cristal, por las fiestas del Pilar, por miembros de nuestra Cofradía y todo aquel que quiere participar.

El 29 de Noviembre, tuvimos nuestra cena de hermandad para celebrar el 23º aniversario de la fundación de nuestra Cofradía y la imposición de las veneras a los nuevos hermanos cofrades. Este año tuvimos récord de nuevos hermanos. Esperamos que se convierta en la norma y no en la excepción.

